

BRUXELLES

Sexion d'Assaut à l'AB, Écolo fustige les propos homophobes

SEXUALITÉ Le groupe Écolo de la Ville de Bruxelles s'est étonné, hier dans un communiqué, de la tenue d'un concert du groupe de rap Sexion d'Assaut, le 2 novembre prochain à l'Ancienne Belgique. *"Un groupe de rap connu pour certains passages clairement homophobes de son répertoire"*, affirme la chef de file, Marie Nagy, qui cite certains textes : *"Je crois qu'il est grand temps que les pédés périssent, coupeleur le pénis, laisse les morts, retrouvés sur le périphérique"*. Marie Nagy interpellera la majorité à ce sujet. Et pointera que la tenue d'un tel concert à proximité du quartier gay du centre de Bruxelles - le Saint-Jacques - peut constituer une provocation de très mauvais aloi.

Pour mémoire, le groupe avait déjà été déprogrammé cet été du festival Couleur Café.

M. L.

